

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha adjudica las obras de ampliación y reforma del Centro de Salud de Horche

El Gobierno autonómico ha adjudicado la redacción del proyecto y ejecución de las obras de ampliación y reforma del Centro de Salud de esta localidad de Guadalajara por un importe cercano a 400.000 euros.

PlantaDoce
15 jul 2022 - 10:26



Castilla-La Mancha proyecta un nuevo centro de salud en Guadalajara. El Gobierno autonómico ha adjudicado la redacción del proyecto y ejecución de las obras de ampliación y reforma del Centro de Salud de Horche (Guadalajara) por un importe cercano a 400.000 euros.

Este trámite supone un importante avance para dotar a este municipio de unas instalaciones prácticamente nuevas que permitan mejorar las condiciones de habitabilidad y confort de las personas usuarias y profesionales.

Una vez firmado el contrato, **la empresa que ha resultado adjudicataria, Obras y Proyectos Aguirre, tendrá un plazo de siete meses y seis días para redactar el proyecto de ejecución**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-la-mancha-adjudica-las-obras-de-ampliacion-y-reforma-del-centro-de-salud-de-horche>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, a partir de un anteproyecto, y ejecutar las obras.

Castilla-La Mancha mejorará un centro de salud que atiende a más de 6.000 personas

El Centro de Salud de Horche atiende a la población de la Zona Básica de Salud de Horche que, además de este municipio, incluye a los de Aranzueque, Armuña de Tajuña, Fuentelviejo, Lupiana, Romanones, Tendilla, Valdarachas, Valdeluz, Valfermoso de Tajuña y Yebes. En total, algo más de **6.100 tarjetas sanitarias**.

Este dispositivo sanitario se ubica en un edificio de titularidad municipal, ubicado en la calle Ceremeño de la localidad castellanomanchega, que cuenta con planta baja y primera. La asistencia sanitaria se desarrolla en la planta baja, mientras que la primera está destinada actualmente a otro tipo de actividades.

Con la ampliación y reforma del centro de salud se pretende **subsana las deficiencias espaciales y de accesibilidad que presenta**, utilizando para ello los espacios municipales colindantes en planta primera y llevando a cabo una redistribución de los existentes de conformidad al Plan Funcional elaborado por el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam).

Una vez ejecutadas las obras, el futuro Centro de Salud de Horche contará en planta baja con tres consultas para asistencia general, una sala de emergencias/extracciones/curas, sala de espera, aula-biblioteca y área de administración. En planta primera se ubicarán otras tres consultas, además de una sala de espera.